



Jugendehrungen beim Staudacher Trachtenverein

Beitrag

Innerhalb des Bayerischen Trachtenverbandes, des Chiemgau-Alpenverbandes und den ihm angeschlossenen Trachtenvereinen ist die Nachwuchsförderung eine zentrale Aufgabe. Aus diesem Grund gibt es vom Landesverband bei besonders überdurchschnittlichen Leistungen der Jugendleiter Ehrungen. Bei der heurigen Herbstversammlung der Chiemgauer Trachtler im Gasthaus „Zum Ott“ konnte Elfi Graß aus Vachendorf als Vertreterin vom Landesjugendvorstand des Bayerischen Trachtenverbandes gleich zwei Staudacher Mitglieder auszeichnen.

Ä Petra Heigenhauser ist bereits seit 1998 in der Staudacher Jugendarbeit tätig, zuerst als 2. Jugendleiterin und seit 2007 als 1. Jugendleiterin. Ihre Leidenschaft für die Kinder und Jugend zeigte sich unter anderem mit der Neueinstudierung der Tänze „Hochgernkranzl“ und „Nussblattltanz“ sowie dadurch, dass sie für die über 50 Kinder einen nennenswerten Gewandfundus aufgebaut hat. Heigenhauser bekam ebenso die Ehrennadel in Gold mitsamt Urkunde wie ihr Vereinskamerad Michael Gaukler. Nach seiner Zeit als 1. Vorplattler für 10 Jahre ab dem Jahr 1989 folgten bei ihm Ehrenämter von 2001 bis 2004 als 2. Vorstand und von 2010 bis 2022 als 2. Jugendleiter. „Du hast mit Deiner einfaches, aber auch konsequenten Art die starke Aktivengruppe zusammengehalten und 2014 warst Du beim Chiemgauer Gaufest in Staudach ein tatkräftiger Mitorganisator“ so die Laudatorin.

Foto: Hätzelsperger von links: Elfi Graß, Michael Gaukler, Petra Heigenhauser und Monika Hiendl, Jugendwartin vom Chiemgau-Alpenverband



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bayerische Trachtenjugend
2. Bayern
3. Chiemgau
4. MÄ¼nchen-Oberbayern
5. Staudach